



## Comentario / María Dolores Padierna (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El último día como presidente de México, el licenciado Andrés Manuel López Obrador hizo un balance del resultado de seis años de su gobierno. Un gobierno que trabajó hasta el último instante y que, incluso, promulgó dos reformas constitucionales trascendentales para el país”.

“Es la primera vez en toda la historia que un Presidente incluye al pueblo, tanto en su política pública como en su estilo de gobernar y coloca su bienestar como el principal objetivo de gobierno. Además de las grandes obras de infraestructura que nos deja, las cuales tenían muchos años sin emprenderse, el Presidente encabezó un gobierno que deja un legado social inestimable”.

<https://drive.google.com/file/d/1d1jGJpTBHF8ekwQqmq1sV5xkBm5d0OQI/view?usp=sharing>